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货币

澳元

文莱元

人民币

欧元

英镑

港元

日元

韩元

马来西亚林吉特

新西兰元

菲律宾比索

新加坡元

泰铢

美元

代码

AUD

BND

CNY

EUR

GBP

HKD

JPY

KRW

MYR

NZD

PHP

SGD

THB

USD

卖价

10.535,64

11.741,76

2.184,99

17.093,68

19.739,69

1.999,55

108.96

11,96

3.356,41

9.755,11

280,87

11.741,76

447,55

15.610,67

买价

10.429,26

11.617,93

2.163,07

16.917,40

19.537,08

1.979,63

107.87

11,84

3.319,44

9.651,85

277,92

11.617,93

442,72

15.455,33

税务基价

10.337,09

11.659,51

2.176,06

16.919,91

19.680,55

1.994,85

108.37

11,90

3.325,43

9.608,54

279,91

11.659,98

440,82

15.574,00

12 月 26 日
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Antam 公司LM纯金价格 （2023年12月26日）

金属重量（单位：克）
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雅加达股市
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海峡时报

马来西亚股市

台湾股市

道琼斯

纳斯达克

指数

7.237,52

33,305.85

16,340.41

2,898.88

9,157.25

3,139.98

1,450.78

17,751.73

37,385.97

14,992.97

（+/-）

27,90

51.82

-280.69

-19.93

-99.03

-0.34

-3.60

146.89

-18.43

29.07

%

0,39%

0.16%

-1.69%
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0.83%
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0.19%
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卫生部将派遣调查深入研究
摩罗瓦利冶炼厂应符合有关的工作条件

雅万高铁乘客已超越百万人次
保持零事故 单日最高客运2万1500人次

明年明年11月月11日至日至22日为人潮回流高峰期日为人潮回流高峰期
图示：交通部长苏马迪（Budi Karya Sumadi/中）于

12 月 25 日视察 2023 年圣诞节及 2024 年新年的交通状
况后发表声明称，年底假期过后的返乡人潮回流高峰
期将出现于 2024 年 1 月 1 日至 2 日。

雅万高铁乘客已达雅万高铁乘客已达100100多万人次多万人次
根据印中高铁公司于 12 月 26 日发出的记录报告，

从 2023 年 10 月 17 日至 12 月 25 日或两个月期间，乘搭
雅万高铁的乘客人数已经达到了 102 万 8216 人次。

政府确定雅万高铁将延伸至泗水
交长：距离900公里仅须2个小时车程

雅加达省府暂时停止车辆限行措施雅加达省府暂时停止车辆限行措施
根据雅加达省府于 12 月 25 日发出决定，在圣诞节

和元旦期间，当局暂时停止雅加达专区境内的车辆限
行措施。

北塔米纳庆祝66周年成立庆会
致力能源转型 在2060年实现净零排放目标

【本报讯】劳工部劳动、
安全和工作健康（K3）监督
辅 导 总 署 长 海 雅 妮（Hai-
yani Rumondang）于 12 月 26
日在雅加达声称，劳工部将
派遣劳工监察团组，对中苏
拉威西省摩罗瓦利县（Mo-
rowali）的 Indonesia Morowali
Industrial Park（IMIP）工业园

的印尼青山不锈钢有限公
司（Indonesia Tsingshan Stain-
less Steel/ITSS）的 冶 炼 厂 发
生爆炸事故进行跟进调查。

海雅妮透露说，本总署
已同中加省劳工局和相关
企业进行了协调，中央和
中加省劳工监察团组将对
此事做深入调查，包括对

劳动、安全和工作健康的
规范进行辅导。

她说：“我们要确保一
切的情况已经真正符合了
劳动、安全和工作健康的
条件和要求，尤其对具有
高风险的冶炼工业更要符
合上述标准。”

她也对中苏省摩罗瓦

利工业园印尼青山不锈钢
公司冶炼高炉发生爆炸，造
成了十余人死亡和数十人
受伤一事表示深切的哀悼。

海雅妮补充说，不论死
亡或是受伤的工人，都将
得 到 劳 工 社 会 保 障 机 构
（BPJS Ketenagakerjaan）的 抚
恤金。 （Sm）

【本报讯】根据印中高
铁 公 司（KCIC）的 记 录 报
告，从 2023 年 10 月 17 日至
12 月 25 日或两个月期间，
乘搭雅万高铁的乘客人数
已经达到了 102 万 8216 人
次 ，单 日 乘 客 最 多 者 曾 达
到 2 万 1500 人次。

印中高铁公司总经理
德 威 亚 纳（Dwiyana Slamet
Riyadi）于 12 月 26 日 在 雅
加 达 召 开 记 者 会 时 声 称，
这一成就表明了乘客们已
对我国的雅万高铁列车深
感兴趣。这部交通捷运工
具 除 了 具 有 时 间 效 率 之
外 ，也 令 乘 客 感 到 非 常 舒
服。

德威亚纳说：“印中高
铁公司对乘搭雅万高铁的
全 体 乘 客 们 表 示 谢 意，我

们会持续为乘客们提供最
良好的服务。”

根据调查，约有 48%的
雅 万 高 铁 乘 客，之 前 都 是
使 用 私 家 车，也 就 是 说 自
从 有 了 雅 万 高 铁 列 车，有
不少的乘客已从使用私家
车 ，如 今 已 经 转 移 乘 搭 又
安 全、又 环 保 的 交 通 捷 运
工具。

他 补 充 说 ，雅 万 高 铁
列车已经得到了公众的信
任 ，并 成 为 雅 加 达 和 万 隆
的往返捷运工具。自从雅
万 高 铁 列 车 投 运 以 来，这
部捷运工具的营运一直顺
利 进 行，保 持 着 零 事 故 交
通 设 施，这 是 因 为 工 作 人
员已经很好地执行了标准
操 作 程 序，持 续 保 持 高 素
质客运服务。 （Sm）

【本报讯】交通部长苏
马迪（Budi Karya Sumadi）日
前在雅加达其办事处召开
记者会时声称，我国政府
已经正式决定，雅万高铁
项目将延伸到泗水。这项
工程一旦竣工，从雅加达
直到泗水全长 900 公里的
轨道仅须要 2 个小时的车
程，这将提高乘客们所需
时间的效率。

苏 马 迪 透 露 说 ，关 于
雅万高铁项目延伸到泗水
的资金方面，将通过创意
融资方案进行，由于创意
融资将与设计发起人携手
合作，我国政府也将提供
最佳的招标进行。

此 前 ，海 事 与 投 资 统
筹 部 长 卢 虎（Luhut Binsar
Pandjaitan）曾经说过，印尼
政府有计划要把雅万高铁
项目延伸到泗水。佐科维
总统赴中国进行访问时，
已经与中国签署了一项合

作协议，共同建造从雅加
达直到泗水的高铁项目，
而且中方提供的贷款利息
也远比其它国家更低。

卢 虎 说 ，印 尼 政 府 要
与中国签订建设高铁合同
的理由是，中国对高铁建
设项目方面，已经有了非
常丰富的经验，这可从雅
万高铁项目顺利进行得以
证明出来。在先前的建设
过程中，唯一棘手的只是
征地问题，可是政府如今
已经有了很好的对策。

印中高铁公司总经理
德 威 亚 纳（Dwiyana Slamet
Riyadi）也 曾 经 说 过 ，政 府
已经与本公司进行讨论，
关于雅万高铁项目将延伸
到泗水的事项，中国投资
家包括中国总理也对这个
项目深感兴趣。按计划，
泗 水 高 铁 项 目 将 通 过 南
线，经过日惹直到万隆，然
后与雅万高铁相连。（Sm）

卢虎回任海事与投资统筹部长
埃里克自承担任暂摄统筹部长学到许多东西

【本报讯】由 于 海 事
与 投 资 统 筹 部 长 卢 虎
（Luhut Pandjaitan）在 新 加
坡治病已康复并返抵国
门 ，于 是 国 企 部 长 埃 里
克（Erick Thohir）完 成 了
担任暂摄海事与投资统
筹部长的任务。

埃 里 克 原 本 由 佐 科
维总统委任为暂摄海事
与 投 资 统 筹 部 长 ，以 接
替 自 2023 年 10 月 11 日
生重病及正在新加坡接
受治疗的海事与投资统
筹部长卢虎。援引自埃
里 克 在 其 Instagram 社 交
账户中说：“感谢佐科维
总统给我担任暂摄海事
与投资统筹部长的信任
和机会。”

他承认，他在执行暂
摄海事与投资统筹部长
时 学 到 许 多 东 西 ，他 对
卢虎在其海事与投资统
筹部门实施的工作系统
深感满意。

埃 里 克 也 对 卢 虎 返

回原来的工作岗位感到
高兴。他说：“我很高兴
卢 虎 已 重 返 岗 位 ，我 也
在日前完成暂摄海事与
投资统筹部长的职务。”

据了解，埃里克在领
导海事与投资统筹部期
间 完 成 了 大 量 工 作 ，比
如鼓励设立旅游基金或
全 国 旅 游 融 资 机 构 等 。
他 称 ，旅 游 基 金 将 通 过
多种国际规模的优先活
动 以 激 励 旅 游 业 的 发
展 ，旨 在 实 现 1200 万 国
际游客前来我国旅游的
指标。

此外，他也推动发布
2023 年第 79 号有关修订
加速实施电动车纲领的
总 统 条 例 ，还 有 率 领 棕
榈油工作队改善棕榈油
治理方式并提高国家收
入。他说：“以及部委和
机构扩大利用矿产与煤
炭 信 息 机 构（Simbara）监
管镍矿及其它矿产的治
理方式。” （Ing）

【本报讯】北塔米纳国
家石油公司 (Pertamina) 近日
通过在雅加达的 Grha Per-
tamina大厦举办其成立66周
年庆祝会，这项庆祝会也进
行了各种有趣活动。

国油公司66周年庆典的
高潮以“国家活力”为主题，
国油董事会和经理部人员，
国油属下子企业及附属的控
股公司管理人员，以及各个
利益相关者都参与庆祝活
动。

佐科维总统通过雅加达
总统府YT频道发表讲话，他
表达了对国油公司 66 周年
纪念会的祝愿。他说：“我祝
贺北塔米纳国油公司大家庭
的第 66 个生日。希望北塔
米纳能够继续履行其在满足
国家能源需求，实现国家能
源自给自足，以及推动更清
洁、环保的能源转型方面的
承诺。北塔米纳继续创新和
取得成就，成为世界一流的
国家能源公司。”

在此次活动中，北塔米
纳国油公司董事长钟万学
（Basuki Tjahaja Purnama）也
出席。他在的致辞中谈到了
国油公司卓越的成就。他相
信来自所有方面的支持，从
员工到经理部和董事会，对
北塔米纳的发展至关重要。

他说：“在过去的三年以
来，我们实施了成本的最大
优化。去年我们取得了有史
以来最大的利润，因为我们
放下了我们喜欢的衣服，处
处节俭办事。有时候我们为
了共同的利润而稍微让步或
稍微亏损。”

他说：“我们放下了任何
可能让我们造成负担的东
西，阻碍我们为北塔米纳赚
取 1000 亿美元而奔跑的东
西。我相信，如果我们共同
努力，利用各方的优点和改

善缺点，我们可以共同努力
摆脱以前的状况，通过能源
转型，迈向更好的未来。”

北塔米纳国油公司总经
理妮格（Nicke Widyawati）也
在此次庆典上对公司的所有
人员的贡献表示赞赏。她
说：“我向所有员工表示祝贺
北塔米纳 66 周年纪念。国
油公司一直在为我们的国家
提供最好的贡献和服务。”

然而，在当前的各种情
况和条件中，她说，我们必须
放弃舒适区。因此，北塔米
纳被要求迅速行动，以支持
政府的计划，实现能源转型，
并在 2060 年实现净零排放
的目标。

为了支持能源转型，北
塔米纳提出了本公司长期计
划的三项战略步骤。这些战
略步骤是可持续性的。这个
方面将决定国油公司是否继
续存在，因此北塔米纳必须
迅速适应。

第二个是数字化。数字
化方面必须在整个北塔米纳
集团中存在。第三是掌握可
以与所有方面合作和协作的
技术。

妮格说：“我们必须做到
这三项战略步骤，但我们还
必须保持一切同步运行。我
们相信印度尼西亚能够掌握
自给自足的能源。我们必须
更快地行动，更灵活，因为未
来的挑战更具挑战性。每个
人都有自己的角色。我们将
协调合作，以便北塔米纳集
团具有更快的行动力，走向
2060 年净零碳气排放（Net
Zero Emmision）的目标。”

在这个北塔米纳国油公
司66周年庆会活动上，该公
司还向国内 1000 多个基金
会提供了捐款，受益人总数
为3745人。

（Irw）


